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REQUERIMENTO Nº 109 /2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

 Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, quando será criada uma legislação 

Municipal para regulamentar taxas referentes a Vigilância Sanitária. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                    Sabe-se que o Município não possui legislação para taxas referente a 

vigilância sanitária, portanto é utilizada a portaria CVS 01/2019 a qual apresenta 

valores elevados se considerarmos a realidade do comercio local. 

Visando preservar a saúde financeira do comércio de Jaguariúna que 

resta prejudicada em virtude dos valores altíssimos das referidas taxas, é que faço tal 

pedido, certo de que este receberá especial atenção por parte de Vossa Senhoria. 

Gabinete do Vereador D.H.N. 07 de Junho de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 11 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de junho de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 


